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商标国际注册马德里体系法律发展工作组 
 
 
第十六届会议 
2018年 7月 2日至 6日，日内瓦 
 
 
 
美利坚合众国代表团的提案 
 
 
 
 
 
 
1. 在 2018 年 6 月 19 日的来文中，国际局收到了美利坚合众国代表团题为“为本组织的财务稳健

作出贡献”的提案，供商标国际注册马德里体系法律发展工作组在 2018年 7月 2日至 6日于日内瓦举

行的第十六届会议上审议。 

2. 所述提案载于本文件附件中。 

 

[后接附件] 
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为本组织的财务稳健作出贡献 

美国给马德里工作组的呈件 

为给世界知识产权组织（产权组织）的良好状况作出贡献，我们建议商标国际注册马德里体系法

律发展工作组（马德里工作组）审议规费水平是否足以承担开支，以及在更大范围里是否足以为本组

织的共同开支作出贡献。尽管马德里工作组在工作组优先事项路线图上表示，打算在中期讨论规费修

改和付款选项
1
，但美国建议把这项讨论移至近期进行，以确保马德里联盟能够抓住最近的机会，负

责任地为本组织的财务稳健作出贡献。 

根据 2017 年 10 月产权组织成员国大会关于 2018-2019 产权组织计划和预算的决定
2
，每个收费

供资联盟都被期望对其预算进行审查，确保不出现赤字。美国认为，收费供资联盟应当承担自己的开

支，同时为本组织的共同开支作出贡献。另外我们认为，收费供资联盟还应当考虑为财务状况困难的

会费供资联盟的费用提供支持。 

2017年，马德里联盟大会和产权组织所有其他大会一道
3
： 

“……(ii)回顾根据收费供资联盟的条约，每一联盟应有足够的收入支付其自身支出； 

(iii)注意到在 2018/19 两年期预计有两年期赤字的收费供资联盟应当根据自己的条约审视解决此种赤

字的措施……”。 

2018-19 年计划和预算的附件三列出了各联盟的预算，清楚显示马德里联盟没有赤字。马德里联

盟预计收入 143,114,000瑞郎，远超其 137,405,000瑞郎的预计开支。 

表 11：按联盟开列的财务概览
4
 

（单位：千瑞郎） 

 

从表中可以看出，产权组织几个联盟预计有赤字，包括会费供资联盟。我们认为，所有收费供资

联盟都应根据自己的费用和共同支出以及为了本组织的总体财务稳健，对其收费水平进行评估。 

                                                
1
  见 MM/LD/WG/14/6（主席总结）附件四。 
2
  见文件 A/57/12（总报告）第 88 段。 
3
  同上。 
4
 见 WO/PBC/27/8 第 217 页。 

会费供资联盟 PCT联盟 马德里联盟 海牙联盟 里斯本联盟 共计

数额 % 数额 % 数额 % 数额 % 数额 % 数额 %

2018/19年收入 32'378 637'353 143'114 12'324 993 826'162

2018/19年收入

直接联盟 22'622 242'850 66'869 14'626 1'419 348'386
直接行政 9'882 124'320 42'534 10'281 818 187'835
小计，直接 32'505 367'169 109'403 24'907 2'238 536'221

间接联盟 - 114'442 14'279 - - 128'722
间接行政 - 54'156 6'757 - - 60'914
小计，间接 - 168'599 21'036 - - 189'635

2018/19年支出共计 32'505 535'768 130'439 24'907 2'238 725'857
预算的IPSAS调整概算数 1'736 28'615 6'967 1'330 120 38'767
IPSAS调整后支出共计 34'241 564'383 137'405 26'238 2'357 764'624
经营成果 (1'863) 72'971 5'708 (13'914) (1'364) 61'538
RWCF，目标* 16'252 50.0 107'154 20.0 32'610 25.0 3'736 15.0    - 不适用 159'752 22.0 

*RWCF目标按各联盟两年期预算支出的百分比计算
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会费供资联盟目前支持版权、传统知识、传统文化表现形式和遗传资源、分类和标准、信息技术

等工作。此外，会费供资联盟为本组织的共同活动，如产权组织楼宇维护费用等作出贡献。会费供资

联盟也还一直借款给里斯本联盟，以弥补里斯本联盟的赤字，而且由于里斯本联盟没有采取措施适当

地减少或消除赤字
5
，很可能将继续需要财务支持。会费供资联盟的持续财务支持在时间上似乎是有

限的，因为它们预计有近 200 万瑞郎的赤字，而且它们的储备金仅够再多几年的赤字开支。海牙联盟

也一直有很大赤字
6
。因此，由于可能继续向里斯本联盟和海牙联盟借款，加上会费供资联盟继续有

赤字开支，会费供资联盟要想有偿债力，要寻找额外资金。 

传统上，PCT 在本组织的总体开支中承担了不成比例的份额。我们相信，产权组织的其他收费供

资联盟，包括马德里联盟，应当审查其收费水平，以便为本组织的总体财务稳健作出负责任的贡献。 

 

[附件和文件完] 

                                                
5
  在 2018 年 6 月 11 日至 12 日举行的最近一次会议上，里斯本联盟发展问题工作组审议了一项减费提案，而不是

考虑提高收费解决预算赤字。 
6
  工业品外观设计国际注册海牙体系法律发展工作组将在 2018 年 7 月 16 日至 18 日的下一届会议上审议提高收费。 


